

Alcaraz se convierte en historia viva del tenis



Alcaraz y Djokovic

La Habana, 12 jun (PL).- El español Carlos Alcaraz vino de atrás en la final del Torneo Abierto de Francia de Tenis 2024 y venció 6-3, 2-6, 5-7, 6-1, 6-2 al alemán Alexander Zverev, para seguir haciendo historia a pesar de su corta edad.

Con el título conseguido en el torneo, también conocido como Roland Garros, se convirtió en el jugador más joven en ganar títulos de grand slam en las tres superficies: tierra batida, pista dura y hierba.

A sus 21 años figura como el séptimo jugador que logra ese hito, junto al español Rafael Nadal, el sueco Mats Wilander, el suizo Roger Federer, el serbio Novak Djokovic y los estadounidenses Jimmy Connors y Andre Agassi.

El anterior récord descansaba en posesión de Nadal, quien había logrado la gesta con 22 años.

Días antes Alcaraz se había convertido en el tenista más joven en alcanzar la final de un “grande” en las tres superficies.

También acapara un impresionante registro de efectividad, pues ganó las tres finales que ha disputado en torneos de la máxima exigencia a nivel mundial: el Abierto de Tenis de Estados Unidos 2022, y Wimbledon en 2023, además de Roland Garros.

Y no solo impresiona su versatilidad para ganar certámenes sobre cualquier tipo de cancha, sino también la alta eficacia que le ha llevado a levantar 14 trofeos después de las 18 finales jugadas.

Con esta victoria, además de inscribirse en los libros de la historia y confirmar que le espera un prometedor futuro, Alcaraz se estableció como el presente de este deporte.

Ahora ocupa el segundo puesto del ranking ATP, por detrás del italiano Jannik Sinner -su víctima en semifinales-, quien bajó Djokovic de la cima.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357201-alcaraz-se-convierte-en-historia-viva-del-tenis>



Radio Habana Cuba